



26 juin 2023

Voici quelques informations en rafale de votre CRSP.

Les travaux du CRSP-CA s'inscrivent sous quatre comités régionaux qui reprendront leurs activités dès la fin des vacances estivales :

- Comité régional ACO;
- Comité régional ATIVAD;
- Comité régional BCM;
- Comité régional des soins pharmaceutiques en maladies chroniques.

Vous pouvez consulter [l'organigramme du CRSP](#) où vous retrouverez la gouvernance et les principaux travaux des différents comités. Cet organigramme a été adopté lors de la dernière rencontre du CRSP le 25 mai dernier. Soulignons qu'actuellement les travaux du Comité régional des soins pharmaceutiques en maladies chroniques portent sur la trajectoire de soins pharmaceutiques pour les patients souffrant de diabète, d'hypertension et de dyslipidémie. Les critères de prise en charge par les pharmaciens œuvrant en première ligne (communautaires et GMF) seront disponibles dès cet automne. Comme ce fut le cas pour les travaux réalisés en anticoagulothérapie et en ATIVAD, de la formation suivra avant le déploiement de cette nouvelle trajectoire.

Depuis décembre dernier, des « [Infos-BCM](#) » ont été publiés. Certains d'entre vous avez apporté quelques commentaires en lien avec le contenu de ces infolettres. Elles ont donc toutes été révisées et vous pouvez maintenant les consulter. D'autres « Infos-BCM » suivront au cours des prochaines semaines. Restez à l'affût.

Nous vous rappelons que **l'heure de tombée** des prescriptions pour les préparations ATIVAD a été **fixée à 14 h 30** depuis le déploiement de la [nouvelle trajectoire harmonisée](#). Considérant que la plupart des pharmacies préparatrices finalisent la préparation, l'étiquetage et l'emballage des antibiotiques vers 17 h, il est possible que la livraison se fasse entre 18 h et 19 h. Nous sommes conscients que les heures de fermeture des pharmacies sont parfois fixées à 18 h, mais les pharmacies préparatrices effectuent la livraison avec diligence. La collaboration de tous est encouragée. Nous sollicitons votre coopération afin de trouver des alternatives, au besoin, pour assurer la continuité des soins et éviter les bris de service pour vos patients sous ATIVAD.

Par ailleurs, plusieurs informations utiles à l'attention des pharmaciens souhaitant diriger un patient orphelin de médecin de famille vers le Guichet d'accès à la première ligne ([GAP](#)) de façon urgente se retrouvent également sur le site Internet du CRSP. N'hésitez pas à le consulter.

Enfin, avez-vous entendu parler de l'application « Bariatrique Québec »? Il s'agit d'une application gratuite créée dans le but de fournir un outil pratique aux professionnels de la santé (omnipraticiens, spécialistes, chirurgiens, pharmaciens, IPS, infirmières, nutritionnistes, kinésologues et résidents) œuvrant auprès de la clientèle souffrant d'obésité ayant subi ou non une chirurgie bariatrique. Dre Marie-Philippe Morin, interniste, Dre Annie Lafortune, chirurgienne bariatrique, ainsi qu'une trentaine d'experts en obésité et en santé métabolique de l'IUCPQ-UL ont participé à l'élaboration de cette application. Ces experts ont rassemblé et organisé de façon concise les données de la littérature la plus récente en obésité et en chirurgie bariatrique au sein d'une application facile d'utilisation. Cet outil permet de répondre rapidement aux différentes interrogations que les professionnels rencontrent dans leur pratique lors de la prise en charge de cette clientèle. Nous vous invitons donc à télécharger gratuitement l'application « Bariatrique Québec » et à l'utiliser dans votre pratique en obésité!

